

des mouvements écologique, syndical, féminin et des droits de la personne. Les ONG organiseront des manifestations, des colloques et des forums sur les enjeux qui les préoccupent. Le thème fondamental est la nécessité de veiller à ce que les accords visant à accroître l'intégration économique dans la région de l'Asie-Pacifique fassent entrer en ligne de compte les préoccupations sociales et politiques des citoyens des pays membres de l'APEC. Les membres de la communauté de la coopération internationale organiseront des séances sur des questions liées à la viabilité environnementale, y compris sur l'aquaculture et l'épuisement des stocks de poisson, l'agriculture durable et la sécurité alimentaire, l'exploitation minière, la foresterie et les énergies de remplacement. Parmi les organismes qui organiseront ces séances, signalons le BC Council for International Co-operation, CUSO, Inter Pares, le Philippines Development Assistance Program, OXFAM-Canada, Jeunesse Canada Monde, le Unitarian Service Committee, l'OCCDP et le Comité de travail Canada-Asie. En outre, CoDevelopment Canada organisera une réunion de jeunes. La Société asiatique de partenaires et d'autres organisations s'emploient à tracer le profil des pays membres de l'APEC par rapport aux dimensions des droits de la personne et du développement. Alternatives organisera le Forum populaire sur l'APEC qui aura lieu à Montréal avant le sommet de Vancouver.

8. Responsabilité sociale des entreprises

But de la politique : Promouvoir la responsabilité sociale des entreprises et un mode de vie plus équilibré sur les plans social et écologique parmi les Canadiens, en obligeant les entreprises à assumer la responsabilité des conséquences sociales et environnementales de leurs investissements.

Capacité et activités actuelles

Depuis quelques années, les activités de défense d'une cause sont de plus en plus centrées directement sur les entreprises. La mondialisation de la production, de la distribution et des flux financiers a affaibli le pouvoir des gouvernements nationaux et accru l'importance des entreprises en tant qu'intervenants dans le système international. Les entreprises jouent un rôle de premier plan dans un grand nombre des dossiers qu'englobe le programme d'action du CCCI, y compris ceux du développement durable, des droits de la personne, de la sécurité alimentaire, du commerce et de l'investissement, et de la consolidation de la paix.